
 

S t a d t   H a a n 
Niederschrift über die 

  5. Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, 
Liegenschaften, Stadtmarketing und Tourismus der Stadt Haan 

am Donnerstag, dem 27.08.2015 um 17:00 Uhr 
im Sitzungssaal der Stadt Haan 

 
Beginn: 
17:00 

Ende: 
19:15  

 
  
   
 
Vorsitz 
Stv. Walter Drennhaus  
 
CDU-Fraktion 
Stv. Vincent Endereß Vertretung für Stv. Gerd Holberg 
Stv. Udo Greeff Vertretung für Stv. Harald Giebels 
AM Manfred Kupke  
Stv. Folke Schmelcher  
AM Brigitte Taschke  
 
SPD-Fraktion 
AM Hans Lenz  
Stv. Jens Niklaus  
Stv. Alexander Viemann  
 
WLH-Fraktion 
AM Barbara Kamm  
Stv. Annegret Wahlers  
 
GAL-Fraktion 
Stv. Petra Lerch  
AM Jonas Riepe  
 
FDP-Fraktion 
Stv. David Hinz Vertretung für AM Ferdinand Städtler 
 
Schriftführer 
Herr Elmar Jünemann  
 
Vertreter des Seniorenbeirates 
Herr Dr. Karlheinz Disch  
Herr Karlo Sattler  
 
Verwaltung 
VA Marita Duske  
Bürgermeister Knut vom Bovert  
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Der Vorsitzende Walter Drennhaus eröffnet um 17:00 Uhr die 5. Sitzung des 
Ausschusses für Wirtschaftsförderung, Liegenschaften, Stadtmarketing und 
Tourismus der Stadt Haan. Er begrüßt alle Anwesenden - insbesondere die Einwoh-
ner - und stellt fest, dass ordnungsgemäß zu der Sitzung eingeladen wurde. Er stellt 
die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Zur Tagesordnung öffentliche Sitzung   

Der Vorsitzende argumentiert, den TOP ‚Offentliche Toilette‘ trotz zurückgezogenem 
Antrag der WLH auf der TO zu belassen und diesen losgelöst vom Thema 
Dezernatsleitung zu besprechen. Dies wird mehrheitlich unterstützt. 
 
Der Vorsitzende setzt den TOP ‚W-LAN‘ an die erste Stelle, um den Referenten von 
Freifunk Rheinland nicht unnötig warten zu lassen. 
 
  

  

Öffentliche Sitzung 

 
1./ Antrag SPD: W-LAN 

Vorlage: 23/039/2015 

 

Protokoll: 

Herr Paas vom Freifunk Rheinland e.V.  erläutert die Arbeitsweise des Vereins und 
stellt Kooperationsmöglichkeiten vor. Die Präsentation wurde im Nachgang an die 
Ausschussmitglieder per E-Mail versendet. 
 
Das Beispiel Wuppertal wird benannt, dort seien bereits circa 200 Anschlüsse in Be-
trieb. Auf Initiative der Stadt und mit Unterstützung durch Sponsoren soll kurzfristig 
auf 1.000 Anschlüsse aufgestockt werden. 
 
 Auch für Flüchtlingsunterkünfte böte die Technik einen guten Ansatz, der die Unter-
stützung wert sei. 
 

Beschluss: 

Zur Kenntnis genommen 
 
 
2./ Familienkarte – Fortführung um weitere 5 Jahre 

Vorlage: 23/041/2015 

 

Protokoll: 

 
Stv. Wahlers trägt einen Beschlussvorschlag vor: „Die Verwaltung erstellt eine Liste 
mit möglichen Maßnahmen zur Förderung und Bewerbung der Familienkarte und 
wendet sich damit an die Ehrenamtsbörse zwecks Unterstützung.“ Dieser wird abge-
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lehnt. 
 

Beschluss: 

Das Projekt „Haaner Familienkarte“ wird einstimmig um weitere 5 Jahre verlängert. 
 

Abstimmungsergebnis: 

 
einstimmig 
 
 
3./ Antrag der WLH vom 9.1.2015  Leerstandsmanagement - Stadtmarketing 

Vorlage: 23/032/2015/1 

 

Beschluss: 

Der Beschlussvorschlag WLSTA vom 5.3.2015  wird mehrheitlich abgelehnt 
Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen.  
 
 
4./ Antrag der WLH vom 19.5.2015 - öffentliche Toilette 

Vorlage: 23/034/2015 

 

Protokoll: 

Herr Sattler erklärt, dass der Seniorenbeirat nicht primär eine öffentliche Toilette for-
dere. Vielmehr solle nach kreativen Lösungen gesucht werden; dabei sei unter Um-
ständen auch eine Miettoilette denkbar. Er legte eine aktuelle Übersicht 
„NetteToilette“-Teilnehmer vor. 
 

Beschluss: 

Vorlage und Bericht wurden zur Kenntnis genommen. 
 
 
5./ Antrag SPD: Breitband-Sachstand 

Vorlage: 23/037/2015 

 

Beschluss: 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
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6./ Antrag SPD: Online-Handel 
Vorlage: 23/038/2015 

 

Protokoll: 

Stv. Niklaus zitiert das Projekt onlinecity Wuppertal, dass mit vielen Partnern u.a. 
Atalanda entstanden sei. Atalanda sei gegenwärtig mit 90 weiteren Städten in Aus-
tausch u.a. der 20.000 Ew- Kommune Attendorn. Unter www.einkaufen-in-hilden.de 
fände man einen Ansatz der weniger komplex sei, aber dennoch eine gute Möglich-
keit der Präsentation böte. 
 

Beschluss: 

Zur Kenntnis genommen 
 
 
7./ Beantwortung von Anfragen 

 

Protokoll: 

Die Anfrage der WLH zur Neuauflage des Einzelhandelsführers wurde schriftlich be-
antwortet. 
 
 
7.1.
/ 

Mitteilungen 

 

Protokoll: 

- keine - 
 
 

 

 
 

 

 
 
 
 
    
  

http://www.einkaufen-in-hilden.de/

	Name
	Text
	Anwesenheit
	BM_TEXT1
	BM_Text2
	Betreff
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu

